

Ketua DPC PDIP Kab Kediri Ajak Menangkan Ganjar Mahfud Presiden 2024

Prijo Atmodjo - JATIM.PRESS.WEB.ID

Dec 6, 2023 - 17:25



KEDIRI - Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri melaksanakan konsolidasi dan pemantapan kader untuk fokus memenangkan Ganjar-Mahfud (Gama) menjadi Presiden di Pemilu 2024 mendatang dan siap menjadi corong memenangkan PDI Perjuangan.

Kegiatan konsolidasi dan pemantapan kader berlangsung di Kantor DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri Lantai 2 Jalan Raya Kediri - Pare Kranggan Kec

Gurah, Kabupaten Kediri, Rabu (6/12/2023) pukul 14.30 WIB.

Kegiatan ini hadir Ketua DPC PDI Perjuangan Kab Kediri Murdi Hantoro, Sekretaris Dodi Purwanto, Wasekbid Internal Wasis, S.H., Wasekbid Program Pendiwan dan Bendahara Gatot Priyono.

Disusul juga Wakabid Kehormatan Partai Sunaryo, Wakabid Pemenangan Pemilu Tri Efendi, Wakabid Ideologi dan Wakabid Keanggotaan dan Organisasi Agus Yulianto.

Hadir juga sebanyak 50 Caleg DPRD Kab Kediri PDI Perjuangan, Ketua PAC dan Wakil Ketua Bidang Organisasi PDI Perjuangan Kabupaten Kediri.



Di sela-sela acara Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri Murdi Hantoro kepada wartawan mengatakan, bahwa terkait isu atau intrik murahan yang terjadi tanggal 28 Nopember di Butuh Kras.

Ditegaskan Hantoro Kita tidak perlu merespon dan tidak menanggapi politik murahan, bahwa kader PDI Perjuangan Kabupaten Kediri 100 persen tegak lurus Ketum DPP PDI Perjuangan Bu Mega.

"Sekali lagi, itu isu murahan dan intrik-intrik politik murahan. Kita biarkan saja dan tidak menanggapi isu-isu semacam itu. Kita fokus memenangkan Ganjar-Mahfud sebagai Presiden dan Wakil Presiden 2024 di Kabupaten Kediri," jelasnya.

Ditegaskan Hantoro bahwa saya jamin kader PDI Perjuangan Kabupaten Kediri seratus persen tegak lurus. Saya tegaskan bahwa kejadian di Butuh Kras bukan kader PDI Perjuangan.

"Untuk target suara Ganjar-Mahfud di Kabupaten Kediri sebesar 82 persen dan target kursi di DPRD Kabupaten Kediri bisa meraih 20 kursi," tegas Hantoro.

Ditambahkan Hantoro bahwa Kita optimis bahwa PDI Perjuangan tetap di hati masyarakat. PDI Perjuangan adalah partai besar semakin ditekan semakin kita lawan.

"Kami tetap semangat dan siap menjadi corongnya partai PDI P dan menjadi corongnya Ganjar-Mahfud untuk menjadi Presiden 2024," tutup Hantoro.